## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Nace Joaquín Sánchez-Covisa Villa, fiscal jefe de la sala de lo Penal de la Fiscalía del Tribunal Supremo

El 20 de julio de 1952 nació el jurista Joaquín Sánchez-Covisa Villa. Tras cursar la licenciatura en Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid preparó las oposiciones de la carrera fiscal que ganó en 1979.

Su primer destino fue en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Vitoria y, en 1983, en Territorial de Madrid. Dos años después, fue destinado a la Secretaria Técnica de la Fiscalía General del Estado.

En 1994 regresó a la lucha diaria, vistiendo toga, en los tribunales en el cargo de **teniente fiscal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Autónoma de Madrid**. En 1999 fue nombrado fiscal del Tribunal Supremo en su Sección Civil. En 2006, fiscal de Sala del Tribunal Supremo y, simultáneamente, fiscal de Sala Coordinador de Extranjería. El 3 de mayo de 2022 es nombrado por Real Decreto **fiscal jefe de la Sala de lo Penal de la Fiscalía del Tribunal Supremo**.

**Entre sus muchas publicaciones destacan**: Algunas propuestas para la reforma de la ley del Tribunal del Jurado derivadas ...